



COMMUNIQUE DE PRESSE

Rythmes scolaires : grève dans l'Education

Le 11° congrès national de la Fédération de l'Education de la Recherche et de la Culture Cgt, réuni à Dijon du 2 au 6 décembre, apporte son soutien aux personnels du 1° degré et aux personnels territoriaux en grève le 5 décembre 2013 contre le décret Peillon sur les rythmes scolaires, pour la 4° fois en moins d'un an.

Ce décret est rejeté majoritairement parmi les personnels mais aussi parmi les usagers. Cette réforme n'apporte aucune amélioration pour les enfants et accroît les inégalités territoriales, ce qui détériore considérablement les conditions de travail des personnels enseignants et territoriaux.

Vincent Peillon fait preuve d'un entêtement qui empêche tout réel débat dans l'intérêt du Service Public d'Education.

Le 11° congrès FERC se prononce :

- **Pour l'abrogation de l'actuelle réforme des rythmes,**
- **Pour l'ouverture de réelles négociations,**
- **Pour une autre réforme, qui allie intérêt des élèves, des familles tout en respectant les conditions de travail des personnels enseignants, territoriaux ou dépendant des associations intervenants dans les écoles.**

Dijon le 4 décembre 2013